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Santé au travail : le GMSI 84 organise son
assemblée générale

Le Groupement médico-social interprofessionnel de Vaucluse (GMSI 84) organise son assemblée générale
ce jeudi 9 octobre à son siège social à Carpentras.

Le GMSI 84, qui surveille environ 40 000 salariés travaillant dans 4 000 entreprises réparties sur le
territoire entre L’Isle-sur-la-Sorgue et Vaison-la-Romaine, invite les employeurs adhérents à assister à ce
rendez-vous. Durant ce dernier, plusieurs sujets seront abordés comme l’approbation du procès-verbal de
l’assemblée ordinaire du 10 novembre 2022, le rapport général d’activité 2022, le rapport moral du
Conseil  d’administration,  le  rapport  du Commissaire sur les comptes de cet  exercice,  l’approbation
desdits comptes et quitus aux Administrateurs et au Commissaire aux comptes, ainsi que l’actualité
santé-travail.
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Jeudi 9 octobre. 17h. 214 Rue Édouard Daladier. Carpentras.

V.A.

Artothèque, Visite de la Fondation Blachère
et AG jeudi 26 octobre

L’association Artothèque propose une visite de la Fondation Blachère à Bonnieux suivie de son
Assemblée générale jeudi 26 octobre au Café de la gare.   

La visite de la Fondation Blachère aura lieu à partir de 17h suivie, à 18h, par une allocution de
Loriane Aubinais, chargé du centre de la faune sauvage à Buoux qui présentera son activité.

A 18h15, trois artistes évoqueront leur parcours et leurs œuvres : Isabelle Baticle, Jenny Back et
Patrick Di Miglio. Enfin, Elise Hanon-Ruller évoquera son parcours professionnel.

L’assemblée générale commencera à 18h30 avec le rapport moral et financier du président, François
Cance ; les réalisations de l’année 2023, les projets 2024.

Pour les absents
Merci d’adresser vos pouvoirs remplis et signés à Artothèque, François Cance, 221, rue Frédéric Mistral,
84 220 Cabrières d’Avignon ou par mail à artothequecance@orange.fr

A 20h, dîner au restaurant le Café de la gare pour un menu, tout compris, à 32€. Merci de prévenir
François Cance pour la réservation de votre repas.

Le Fondation Blachère
La Fondation Blachère – créée en 2003 et issue de l’entreprise familiale Blachère illumination– est
dévolue à la scène contemporaine africaine. La collection de la fondation compte 2 000 œuvres et
propose une boutique dont les objets proviennent de 150 artisans et designers africains. La boutique est
ouverte  du  lundi  au  samedi  toute  l’année  de  10h  à  12h30  et  de  14h  à  18h.  04  32  52  06  15
contact@fondationblachere.org

Les infos pratiques
Jeudi 26 octobre. Visite de la collection Blachère à 17h30 et Assemblée générale d’Artothèque à 18h30.
Réservation obligatoire auprès de François Cance au 06 80 05 53 07 artothequecance@orange.fr

https://www.fondationblachere.org/
https://fr.linkedin.com/in/isabelle-baticle%E4%BC%8A%E6%B2%99-517522140
https://www.jennybackhouse.com/
https://www.pinterest.co.uk/pin/807692514401260737/
https://www.instagram.com/eliseruller/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2023/10/convocation-AG-23.doc
https://www.cabrieresdavignon.fr/fr/culture
mailto:artothequecance@orange.fr
https://blachere-illumination.com/
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Mireille Hurlin

Les Décorations estivales de Blachère illumination

Vaucluse : l’Assemblée générale des
Communes forestières aura pour thème la
gestion forestière
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Afin de revenir sur l’année 2022, l’association des Communes forestières de Vaucluse convie
élus et personnalités à l’Assemblée générale.

La gestion durable  des espaces forestiers  représente un enjeu fort  dans le  Vaucluse.  En tant  que
propriétaires de forêt communale et aménageur du territoire, les communes sont responsables de la
pérennité des peuplements forestiers communaux et peuvent agir pour définir une stratégie pour le
foncier forestier en investissant en forêt.

A l’heure où les Communes forestières et l’ONF renouvellent leur convention de partenariat, fixant des
actions communes pour la gestion durable de la forêt publique, l’Assemblée générale retracera, à travers
des retours d’expérience, les actions des communes mises en place pour lutter efficacement contre le
changement climatique.

8 juin de 14h à 16h30, Sault, salle polyvalente (à côté de la gendarmerie).

Luberon & Sorgues Entreprendre : la
coopération interentreprises à l’honneur en
2023
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L’association d’entrepreneurs Luberon & Sorgues Entreprendre vient de tenir son Assemblée
générale ordinaire aux Taillades. L’occasion de faire un bilan de l’année 2022 et de présenter
les projets pour l’année 2023.

L’association d’entrepreneurs aux 194 adhérents a organisé en tout 21 rencontres l’année dernière, que
ce soit des visites d’entreprises, des journées d’informations, ou encore des rendez-vous thématiques.
Ces rencontres ont rassemblé plusieurs centaines de participants qui ont pu échanger et se nourrir des
compétences de chacun, notamment pour les groupes Industrie, Bâtiment et Énergie qui ont participé à
des rencontres qui ont eu lieu dans les locaux de Théus Industries, Rousselot, Mayoly Spindler, Hydrosol,
PNB ou encore Froid Palombi.

Les entrepreneurs ont pu découvrir de nombreuses entreprises et associations vauclusiennes telles que
Le Café’Tronik, Le Village, Brun de Vian Tiran, en 2022, et Kookabarra et Bijouseat récemment. Plusieurs
matinées de conseils et expertises ont eu lieu pour mieux accompagner les très petites entreprises (TPE)

https://luberonetsorguesentreprendre.fr
https://www.theus-industries.fr
https://www.rousselot.com
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=Mayoly+Spindler&ie=UTF-8&oe=UTF-8
https://www.hydrosol.fr
https://www.froid-palombi.fr
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=Le+Caf%C3%A9%27Tronik&ie=UTF-8&oe=UTF-8
https://associationlevillage.fr
https://www.googleadservices.com/pagead/aclk?sa=L&ai=DChcSEwiZlPnXvan-AhVHndUKHV7bAVUYABAAGgJ3cw&ae=2&ohost=www.google.com&cid=CAESbOD2-4hvQ5AlWuzf1jpkMJwnrc28oMXIrGa5zgqSJYpLkJ3TBkqjKi3lQyImUGxScHPR5W4YgBwHRAr7ikG4EKAVFJ2qU7xV5GzO0pJfGZzSyirolxL9mrCiWbvVVi0JH93CoQjWOc3SDPelXw&sig=AOD64_3r2DTfcdERPsojR6Bf23yLn5m1kg&q&adurl&ved=2ahUKEwjXp_DXvan-AhULV6QEHZUGAAAQ0Qx6BAgJEAE&nis=2&dct=1
https://www.kookabarra.com
https://bijouseat.fr
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et les petites ou moyennes entreprises (PME) du territoire.  Des événements pour accompagner les
entreprises dans leur communication ont également eu lieu. C’est sans oublier l’événement du réseau
Sorgues et Entreprendre : Parlons Ca$h, dont la 6ᵉ édition a eu lieu à Naturalys en septembre dernier et
qui a rassemblé 200 personnes.

Les prochaines rencontres des entreprises

Cette année, le groupe Industrie se donnera rendez-vous au Coq Noir à l’Isle-sur-la-Sorgue le 25 mai et à
Proroch à Maubec le 28 juin, et il bénéficiera d’une formation Référent énergie les 6 et 7 juin. Le groupe
Bâtiment aura un rendez-vous spécial Matériauthèque. Quant au groupe Énergie, il abordera plusieurs
thèmes cette année tels que les bornes électriques, la sobriété énergétique, ou encore les indicateurs et
régulation de l’énergie.

Pour ce qui est des visites, pour le moment aucune date n’a été fixée mais seul celle de l’ASA du Canal
Saint  Julien est  au programme. D’autres rendez-vous autour de la communication auront lieu ainsi
qu’autour de la cybersécurité. La 7ᵉ édition de Parlons Ca$h, pour laquelle les inscriptions sont déjà
possibles, aura lieu le 6 juin prochain dans les locaux de Cerip à Robion sur le thème ‘Les nouveaux
rapports au travail / Quelles (r)évolutions pour l’entreprise ?’

Le projet de matériauthèque

Si la coopération interentreprises a été plus qu’importante en 2022, elle est toujours à l’honneur en 2023.
Depuis 2020, Luberon & Sorgues Entreprendre travaille avec l’association vauclusienne L’Envol pour la
création d’une matériauthèque. Ce projet est au stade de montage du statut juridique et devrait être en
activité l’année prochaine.

Cette matériauthèque devrait permettre l’identification des matériaux et éléments, l’aide à la dépose
sélective, le tri, la réorientation vers des filières de recyclage, la revente des matériaux et éléments. Elle
devait également engendrer l’organisation de diverses formations autour du réemploi de matériaux. Les
objectifs sont d’apporter une solution aux professionnels du bâtiment quant à la nouvelle règlementation
et aux clauses sociales, insérer des personnes éloignées de l’emploi et les qualifier dans des métiers en
tension, mais aussi recruter et former le personnel encadrant à la dépose sélective.

https://www.echodumardi.com/economie/la-6ᵉ-saison-de-parlons-cah-a-reuni-pres-de-200-personnes/
https://le-coq-noir.com/store/
https://www.proroch.com
http://www.canalsaintjulien.com
http://www.canalsaintjulien.com
https://www.billetweb.fr/parlons-cash-saison-7
https://www.billetweb.fr/parlons-cash-saison-7
https://www.cerip.fr
https://www.envol84.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Un projet photovoltaïque

Au cours de six séances collectives d’1h30, chaque entreprise participante devra mobiliser un chargé de
projet qui va progressivement et méthodiquement élaborer la stratégie de l’entreprise, en lien avec sa
hiérarchie, avec l’aide de l’expert-accompagnateur qui donne la méthode, précise les informations à
réunir, et indique les interlocuteurs à solliciter selon les besoins. L’expert-accompagnateur réalise les
visites  techniques,  les  études  de  dimensionnement  technico-économique,  et  produits  les  livrables
individuels.

L’objectif de ces séances et de ce parcours mutualisé photovoltaïque et de mutualiser et réduire les
coûts, échanger des bonnes pratiques, mais aussi de gagner du temps. La coopération interentreprises
sera ainsi toujours de mise.

Des services communs aux entreprises

En 2023, Luberon & Sorgues Entreprendre souhaite également développer des services mis en commun
pour les entreprises tels que le covoiturage entre le domicile et le lieu de travail afin d’économiser mais
aussi de réduire les émissions de CO2, grâce à l’application Karos.

Plusieurs entreprises s’y sont déjà mises comme Aroma-Zone, Théus Industries, Saint-Gobain, Florette,
Rousselot  et  Mayoly Spindler.  Depuis  le  4 janvier  2023,  plus de 5000 trajets  ont  été effectués en
covoiturage  via  l’application.  Cette  initiative  ainsi  que  les  autres  projets  de  Luberon  &  Sorgues

https://www.karos.fr/?gclid=CjwKCAjw8-OhBhB5EiwADyoY1RJU9aPqQtJTqEIlAUHdrg8G0Wi6_1bFHP8U2mFq8j2ndNPoQiL4HhoCz2QQAvD_BwE
https://www.aroma-zone.com
https://www.theus-industries.fr
https://www.saint-gobain.com/fr
https://florette.fr
https://www.rousselot.com
https://www.mayoly-spindler.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Entreprendre sont à l’image des valeurs que prône l’association d’entrepreneurs, à savoir :  réseau,
partage, convivialité, mutualisation, bonne humeur, dynamisme et savoir-faire.

Vélo Loisir Provence : bilan 2022, projets en
cours et à venir

Jeudi 16 mars à Cadenet s’est tenu la 25ème  Assemblée Générale de Vélo Loisir  Provence.
L’occasion pour les adhérents et les partenaires de l’association de se réunir et présenter les
actions réalisées en 2022, les projets en cours et à venir.

La journée a commencé par une mobilisation des élus avec les interventions de M. Brabant, maire de

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Cadenet  et  conseiller  communautaire  de  Cotelub,  M.  Courtecuisse,  vice-président  Agriculture  et
Tourisme Durable du parc naturel régional du Luberon, ainsi que Mme Samat, vice-présidente conseil
départemental du Var. André Berger, président de Vélo Loisir Provence a confirmé l’intérêt croissant des
collectivités  et  des  usagers  à  la  pratique  du  vélo,  tant  pour  un  usage  touristique  que  pour  les
déplacements au quotidien, nécessitant une adaptation des territoires traversés pour mieux servir sa
population. Des discours qui marquent l’ambition de continuer à développer et structurer l’offre vélo sur
les territoires du Luberon et du Verdon.

Un nombre d’adhérents en augmentation

Lors de la présentation du bilan des actions menées en 2022, on retiendra que l’association œuvre au
développement et à l’entretien des itinéraires cyclables sur les territoires des parcs naturel régionaux du
Luberon et Verdon, en collaboration avec de nombreuses collectivités. L’association a vu également son
nombre d’adhérents croître, composant ainsi un réseau de professionnels du tourisme de plus de 220
structures.

L’année a aussi été marquée par une participation de l’association à plus de 40 évènements, au niveau
local ou national, afin de promouvoir un mode de déplacement doux dans le Luberon et le Verdon, dans
trois types de discipline :  le vélo en mode loisir,  le VTT, mais aussi le Gravel.  Enfin, des missions
d’accompagnement  et  de  coordination  ont  été  réalisées  dans  le  but  de  développer  des  itinéraires
cyclables en région Sud. Des projets qui confirment les 25 ans d’expertise de l’association dans le
domaine du développement de la mobilité douce.

La volonté de continuer à promouvoir un tourisme durable

En 2023, de grands projets se dessinent pour l’association Vélo Loisir Provence, comme la création d’un
lieu dédié au vélo en Luberon pour sensibiliser les populations locales à la pratique du vélo ou encore la
réalisation d’un vélo reportage dans les parcs naturels régionaux du Luberon et du Verdon avec Jérôme
Zindy, vélo-reporter.

De nombreux évènements sont aussi  attendus pour les professionnels du réseau et le grand public
(animations, ateliers réparation, salons, forums…) cette année avec toujours la volonté de continuer à
promouvoir un tourisme durable autour de la pratique du vélo.

J.R.
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Mobilisation sans précédent pour l’AG de la
CPME de Vaucluse

Ils étaient plus de 300 chefs d’entreprises et entrepreneurs vauclusiens à assister à la dernière
Assemblée générale (AG) de la CPME (Confédération des petites et moyennes entreprises) de
Vaucluse qui vient de se tenir au Novotel Avignon-Nord à Sorgues. Une mobilisation sans
précédent particulièrement soulignée par Alain Gargani, président de la CPME Sud Provence-
Alpes-Côte d’Azur toujours aussi étonné et admiratif de la capacité de la section vauclusienne
de la Confédération « à réunir autant de monde. »

« La coupe est pleine »
Prenant ensuite la parole pour ouvrir cette AG, Bernard Vergier, président de la CPME 84 a avant tout
tenu à rappeler que « depuis 4 ans, notre pays, notre région et notre département traversent une période
très troublée sur le plan économique et social. Il y a d’abord eu des grèves, les gilets jaunes, puis la crise

https://www.cpme84.com/
https://www.cpme84.com/
https://all.accor.com/hotel/0550/index.fr.shtml?utm_campaign=seo+maps&utm_medium=seo+maps&utm_source=google+Maps
https://www.linkedin.com/in/alain-gargani-90b14711/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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sanitaire,  les hausses des matières premières et pénuries de matériaux, le conflit en Ukraine engendrant
une crise énergétique sans précédent. Et plus récemment, des nouveaux mouvements de grève liés à la
réforme des retraites… Nous pouvons dire  que la  coupe est  pleine.  Malgré leur  forte  capacité  de
résilience, certains chefs d’entreprise baissent malheureusement les bras (…). Malgré ces épreuves, je
tiens à féliciter l’ensemble de nos chefs d’entreprise et nos commerçants qui ne cessent de s’adapter au
quotidien avec leurs équipes dans un contexte économique qui connaît une dynamique encourageante. »

Crise énergétique et difficultés de recrutement
Mais cette réunion annuelle a été surtout l’occasion pour le président vauclusien d’insister sur les
conséquences de la crise énergétique sur les entreprises locales : « rien n’explique la multiplication,
jusqu’à 12 fois des montants initiaux, des factures de certains fournisseurs d’électricité. Rien n’explique
certaines ruptures de contrat pouvant être jugées abusives. Nous demandons une nouvelle fois aux
autorités à veiller à la bonne application des règles commerciales à ce sujet. »
Saluant « les différentes aides mise en place par l’état ou la région pour amortir l’explosion des coûts »,
Bernard Vergier rappelle cependant que « nous sommes tous conscients de l’aspect hautement politique
du  sujet.  La  France  doit  impérativement  retrouver  son  indépendance  énergétique  et  rouvrir  les
nombreuses centrales en arrêt ou en maintenance jusqu’à présent. »

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


4 avril 2025 |

Ecrit par le 4 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/assemblee-generale/page/2/   12/23

De gauche à droite : Alain Gargani, président de la CPME Sud, Bernard Vergier, président de la
CPME 84, Violaine Démaret, préfète de Vaucluse, ainsi que Roland Gomez, dirigeant et fondateur de
Proman, ancien président de la CCI de Paca, et venu témoigner de son parcours d’entrepreneur à la
tête du groupe familial 4e acteur européen du travail temporaire et des ressources humaines
implanté historiquement à Manosque.

Dans ce contexte global viennent s’additionner d’importantes difficultés de recrutement.
« Les secteurs où les tensions de recrutement sont historiquement fortes comme le BTP, la restauration,
la métallurgie et le numérique continuent à être touchés, constate le président de la CPME 84. A cela,
s’ajoutent désormais des filières comme la banque, l’assurance, le tertiaire, jusqu’ici épargnées par ces
pénuries de main d’œuvre sont à présent concernées. Ces difficultés ne doivent pas être une fatalité. Des
travaux sont déjà engagés au sein des principales branches professionnelles pour améliorer l’attractivité
des métiers et réfléchir à l’adaptation nécessaire des entreprises pour recruter et pérenniser les bonnes
compétences. »

L’enjeu majeur de la mobilité

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


4 avril 2025 |

Ecrit par le 4 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/assemblee-generale/page/2/   13/23

Cette AG a été aussi le moment pour la CPME 84 de rappeler les difficultés de mobilité sur le territoire et
particulièrement le Grand Avignon.
« Le Vaucluse subit des difficultés liées à la mobilité des collaborateurs, insiste Bernard Vergier. L’offre
de transport en commun es insuffisante et la circulation très perturbée dans le Grand Avignon depuis la
mise en place du plan faubourgs. Celui-ci pénalise lourdement l’activité économique et l’attractivité des
entreprises et des commerces au niveau des recrutements. Il nuit aussi à notre environnement et notre
santé. »

«  On ne peut  pas  rester  spectateurs,  l’économie c’est  le  fruit  d’un équilibre  pour  nos
entreprises et nos salariés. »

Bernard Vergier, président de la CPME 84

Toujours concernant la mobilité, le président Vergier a tenu à rappeler que « la CPME 84 a déposé une
requête au Tribunal administratif  de Nîmes avec l’association Adrem à l’encontre de ce plan. Nous
attendons l’audience prochainement. A ce jour, les élus de la commune d’Avignon restent muets. Est-il
normal de voir des commerces disparaitre faute de concertation ? Est-il normal de voir des collaborateurs
qui refusent des postes dans les commerces ou entreprises du Grand Avignon de peur de subir des
embouteillages au quotidien ? Est-il normal que certains artisans ne donnent pas suite à des chantiers en
centre-ville ou en périphérie faute de stationnement adapté ou trop couteux ? Le sujet de la mobilité est
majeur : Nous ne pouvons ignorer l’urgence des enjeux climatiques qui nous touchent. Mais encore une
fois, le bon sens et les solutions alternatives doivent prendre le pas sur des positions fermées. J’en
appelle  à  l’action  sans  délais  des  élus  et  des  institutionnels.  On  ne  peut  pas  rester  spectateurs,
l’économie c’est le fruit d’un équilibre pour nos entreprises et nos salariés. »

Laurent Garcia

Une année d’activité pour la première organisation patronale de Vaucluse
Avec près de 900 adhérents, le CPME 84 est aujourd’hui la première organisation patronale en adhérents
directs de Vaucluse. Un engouement dû grandement à l’activité incessante de la Confédération dans le
département.
En tout, la CPME a organisé plus d’une cinquantaine de rendez-vous à destination de ses adhérents en
2022 : 8 ateliers du Pôle femme dont le succès ne se dément pas depuis son lancement en 2018, 2
rencontres ‘réseau’, 4 Pitch party dont 2 en partenariat avec les CPME 13 et CPME 30, 10 rencontres
thématiques animées par des partenaires, 5 rassemblements du Pôle Jeunes, des cessions de formations
juridiques, des formations prud’homales, des journées sur le thème de l’hygiène et de la sécurité au
travail, l’initiation au brevet SST (Sauveteur secouriste du travail)…
Par ailleurs, les visites d’entreprises ont rencontré un grand succès avec la découverte de 8 entreprises
Le Comptoir de Mathilde, Orange, le site nucléaire de Tricastin, Digit hall, Invinova, Mathieu lustrerie,
Naturalys et Brun de Vian Tiran. Un format qui a séduit et qui sera maintenu en 2023.

https://a-drem.fr/
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« Nous poursuivions également l’opération ‘1 jour/1 adhérent’, en effectuant une publication de portraits
d’adhérents mettant en avant leurs activités, spécificités et équipes sur les réseaux sociaux de la CPME
84 », a précisé Hervé Belmontet, secrétaire de la CPME 84 lors de la présentation du rapport d’activités
de l’année écoulée.
Dans le même temps, la Confédération de Vaucluse a signé une quinzaine de conventions de partenariat
avec le Conseil départemental de Vaucluse, Pôle emploi, l’Apec, l’Urssaf, l’Ordre des avocats du barreau
d’Avignon, la Société marseillaise de crédit, EDF, Groupama, Orange, le groupe vyv – harmonie mutuelle,
la CPAM de Vaucluse, Défense mobilité, la préfecture de Vaucluse, la gendarmerie nationale, la police
nationale et l’armée.
Enfin,  la CPME 84 a participé cette année à la 3e  édition des Trophées des Entrepreneurs positifs
organisé par la CPME Sud. A ce titre, Denis Duchêne de l’hostellerie du château des Fines Roches à
Châteauneuf-du-Pape a remporté le prix régional du Jury et Solène Espitalié des Jardins de Solène qui
remporte le prix régional de la Solidarité après avoir fait partie des 6 lauréats du Vaucluse.

CCI de Vaucluse : une assemblée générale
dédiée à l’actualité économique
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La  CCI  de  Vaucluse  organise  une  Assemblée  Générale,  mardi  27  septembre  à  la  Mairie
d’Avignon. Ce rassemblement sera dédié à l’actualité économique.

La prochaine Assemblée Générale de la Chambre de Commerce et d’Industrie de Vaucluse se tiendra
mardi 27 septembre, à 18h40, à la Mairie d’Avignon. A cette occasion, Gilbert Marcelli, Président de la
CCI de Vaucluse, organise une rencontre sur les enjeux et perspectives du territoire. Seront présents,
Cécile Helle, Maire d’Avignon, et Henri Lachmann, ex PDG de Schneider Electric, qui interviendra sur le
thème de ‘la responsabilité sociétale et environnementale’.

Mardi 27 septembre à 18h40 à la Mairie d’Avignon, salle des Conseils, 1er étage.

J.R.

https://www.vaucluse.cci.fr/
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Le CAUE de Vaucluse fait de la lutte contre le
dérèglement climatique sa priorité

Le Conseil d’architecture d’urbanisme et de l’environnement (CAUE) de Vaucluse vient d’organiser son
assemblée générale à Entraigues-sur-la-Sorgue afin de dresser un bilan des actions réalisées en 2021 et
de discuter des projets pour l’année 2022, le tout sous la présidence de Corinne Testud-Robert, élue en
octobre dernier. Cette réunion a également marqué l’arrivée de Matthieu Lardière qui va remplacer
l’actuel directeur Jean-Charles Gros qui prend sa retraite. Matthieu Lardière est actuellement directeur
du CAUE de Saône-et-Loire et il est architecte spécialisé en patrimoine.

Le CAUE agit en faveur de l’amélioration du cadre de vie dans les villes, les villages, mais aussi les
territoires. Dans un contexte où le dérèglement climatique règne et a des conséquences sur la qualité de
vie de chacun, le CAUE ne minimise pas l’influence des missions de conseil qu’il propose. En 2021, le
Conseil a pu donner un avis consultatif sur près de 13 700 dossiers grâce à ses permanences organisées
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au sein des mairies du département. Cette année, le CAUE entend poursuivre ces missions afin de
sauvegarder ce qui peut l’être, limiter les conséquences, s’adapter et surtout changer durablement de
comportement  tout  en  confortant  ce  qui  fait  l’attractivité  des  territoires,  paysages  et  monuments
vauclusiens.

V.A.

Réseau entreprendre Rhône-Durance :
l’expérience entrepreneuriale au service du
territoire
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Le Réseau entreprendre Rhône-Durance vient de tenir son assemblée générale à la Chartreuse
de  Villeneuve-lès-Avignon.  Outre  son  bilan  annuel,  l’association  de  chefs  d’entreprise  qui
accompagne les entrepreneurs afin de créer ou reprendre une PME, a aussi procédé à l’élection
d’un nouveau président. Emmanuel Sertain, PDG de l’agence Shoot the moon, succède ainsi à
Marie-Laure Baron, en poste depuis 2015, à la tête de ce réseau regroupant 522 membres en
Paca dont 92 pour la section Rhône-Durance.

« Nous sommes là  pour venir  en aide aux lauréats  qui  ont  des projets  de reprise ou de création
d’entreprise, explique le nouveau président. Outre le soutien financier, Réseau Entreprendre Rhône-
Durance  offre  un  accompagnement  individualisé  de  la  part  d’entrepreneurs  locaux  d’expérience.
Objectif  :  valider et accompagner des projets de création ou de reprise qui permettent la création
significative d’emplois dans les 3 ans. »

https://www.reseau-entreprendre.org/rhone-durance/
https://www.linkedin.com/in/emmanuelsertain/?locale=fr_FR
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Emmanuel Sertain, nouveau président du Réseau entreprendre Rhône-Durance est aussi vice-
président régional et administrateur national au sein de Réseau entreprendre.

Partage d’expérience
S’il n’a pas pu bénéficier personnellement de l’appui du Réseau entreprendre lors de la reprise de son
entreprise en 2009 (ndlr :  anciennement Longrine),  Emmanuel Sertain a rejoint ‘l’aventure’  Rhône-
Durance en 2017 car il est convaincu de la nécessité de partager l’expérience des entrepreneurs plus
aguerris. « Avec le temps, les chefs d’entreprises sont souvent de plus en plus seul. C’est pour cela que
cet accompagnement est  particulièrement important »,  insiste celui  dont le  premier lauréat qu’il  a
accompagné était la plateforme de voyage de Saint-Saturnin-lès-Avignon myweekendforyou.com.
« Durant cet accompagnement, nous créons une relation particulière de confiance avec les lauréats,
insiste le nouveau président de Réseau entreprendre Rhône-Durance. C’est une chance pour les lauréats
mais aussi pour les accompagnants et même pour l’ensemble de notre réseau. »

https://www.myweekendforyou.com/
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Présidente depuis 2015, Marie-Laure Baron a dirigé sa dernière AG du réseau Rhône-Durance. ©
Fabrice Sabre

Un partage qui constitue l’ADN du Réseau puisque les lauréats sont ensuite incités, sans qu’il y ait
d’obligation toutefois, à rejoindre les ‘accompagnants’ une fois qu’ils ont développé leur activité afin
d’aider les nouvelles générations de lauréats.
Un véritable sacerdoce, puisque, outre le temps consacré, les membres payent également une cotisation
de près 1 700€ pour avoir le droit de venir en aide aux néo-entrepreneurs !
Mais le Réseau entreprendre Rhône-Durance c’est aussi des événements afin de faire la promotion de la
création d’emplois  via l’entreprenariat.  Ainsi,  le  1er  mars dernier,  l’association a réuni  plus de 650
décideurs économiques locaux au palais des papes pour ‘Cultive ta boîte’, une grande soirée de prestige
avec  en  tête  d’affiche  Jean-Louis  Etienne  médecin  explorateur  ;  Cynthia  Fleury  philosophe  et
psychanalyste et Jean Moreau président-fondateur de Phénix, entreprise anti-gaspi alimentaire.
Un événement que le réseau Rhône-Durance souhaite pérenniser tous les deux ans : « C’est un bon
rythme », explique Emmanuel Sertain, également vice-président régional et administrateur national au
sein de Réseau entreprendre.

10 lauréats en 2020, 17 en 2021

https://www.oceanpolaire.org/
https://chaire-philo.fr/cynthia-fleury/
https://fr.linkedin.com/in/jean-moreau-phenix
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Intégrée au réseau national créé en 1986 dans le Nord de la France, la section vauclusienne qui a vu le
jour en 2003 avant de se transformer en associations départementales en 2013, couvre aujourd’hui
l’ensemble du Vaucluse mais aussi le Nord des Bouches-du-Rhône ainsi qu’une partie du Gard rhodanien.
Dans ce cadre, après avoir accompagné 10 lauréats en 2020, pour un total  de prêts d’honneur de
430 000€, Réseau entreprendre Rhône-Durance en a soutenu 17 en 2021. Cela représente 11 entreprises
lauréates (ndlr : il peut y avoir plusieurs lauréats pour une entreprise) : 5 créations, 4 reprises et 2
développements pour un montant total de 439 000€ de prêts engagés. De quoi créer et sauvegarder 193
emplois sur le territoire.

Les lauréats 2021 et les accompagnateurs du Réseau entreprendre Rhône-Durance. © Fabrice Sabre

A la découverte des lauréats
Pour cette année, voici la liste des lauréats (également en photo ci-dessus et ci-dessous) :
Eve et Jan Prudik, créateur de Frach, une ‘market place’ généraliste basée à Cavaillon, spécialisée dans
les produits fabriqués en France (40 000€ de prêt d’honneur – accompagnateur : Pierre Nicolet du
groupe Vincypack).
Benjamin et Benoit Klesse repreneur de la société De La Rosa Industrie, créée en 1972 à Arles. Implantée
sur une zone de production de 2 700m², cette menuiserie industrielle fabrique des fenêtres en bois sur

https://www.linkedin.com/in/eve-benavent-prudik-a11b511bb/
https://www.linkedin.com/in/jan-prudik-0878a81b8/?originalSubdomain=fr
https://www.frach.fr/
http://www.vincypack.com/1.cfm?p=1-produits-services-emballage-et-de-conditionnement-pour-distribution-industrie-agroalimentaire
https://www.linkedin.com/in/benjaminklesse/
https://www.linkedin.com/in/benoit-klesse-1a833314a/
http://www.delarosa-industrie.fr/
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mesure et s’est spécialisée dans les produits coupe-feu (50 000€ de prêt d’honneur – accompagnateur :
Guy Pons de PDC).
Pierre de Giraud d’Agay, repreneur d’Augier & fils, créée en 1929 à Vaison-la-Romaine. La société est
spécialisée dans le négoce et le conditionnement de miel et produits dérivés avec un savoir-faire de
qualité unique depuis 4 générations (40 000€ – accompagnateur Bertrand Dufour des Epices Fuchs).
David Jouanin a lui repris l’entreprise La Fenêtre isolante. Créée en 2008, à Avignon, elle est spécialisée
dans la fourniture et la pose de menuiseries extérieures pour tout type de fenêtres, portes vitrées, portes
de garages, volets,  exclusivement pour des travaux de rénovation, en 100% sur-mesure (20 000€ –
accompagnateur : Julien Aaron d’Axens-Xerox).
Myriam Dugnas a créé ‘Petit Léon’ début 2020 à Avignon. Un concept store digital,  spécialiste des
premiers équipements de bébé de 0 à 3ans, 100% ‘eco-friendly’ (30 000€ – accompagnateur : Emmanuel
Sertain).
Andréa Pozzo et Mattéo Gachon, créateur à Apt de EEC technologie. Une Start-up qui protège les aînés
par la prédiction et la détection des risques via l’intelligence artificielle. Le capteur EEC technologie
analyse et détecte les anomalies en temps réel afin de donner l’information au personnel soignant pour
prévenir des risques de chutes dans les Ehpad (12 000€ – accompagnateur : Romain Allain-Launay de
Blachère Illumination).

Les lauréats 2021.

Lucie Tisserand pour l’Entrepôt, une plateforme de conditionnement de produits alimentaires bio, locaux
et zéro déchet. L’Entrepôt va directement chez les producteurs de produits secs dans un rayon de 200km
autour d’Avignon avec de grands contenants lavables et réutilisables. Denrées conditionnées ensuite pour
épiceries vrac,  cantines scolaires,  restaurateurs… (15 000€ – accompagnateur :  Lionel Dosne de la
chocolaterie Castelain).
Régis Briat repreneur de la société Egpa, implantée à Apt depuis 1991 et spécialisée dans la pose et le
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raccordement de matériel électrique. Il souhaite apporter à la société son expérience du génie climatique
et  de  la  gestion  du  bâtiment  afin  de  diversifier  et  qualifier  l’offre  technique  d’EGPA (25  000€  –
accompagnateur : Guy Pons de PDC).
Marine Daul et Paul Charon, créateur de Omaj : un dépôt-vente en ligne qui décharge le vendeur de la
complexité du processus de vente auprès d’un tiers de confiance et offrant à l’acheteur une expérience
qui se rapproche du neuf (20 000€ – accompagnateur : Daniel Labails de MDD).
Nina Lausecker et Sebastian Landaeus pour la poursuite du développement de Lökki dans la catégorie
‘Booster’. Lökki, basée à Cavaillon, est créateur et fabricant de boissons fermentées certifiées biologiques
et équitables (dont le Kombucha est la première référence). Nina et Sébastian étaient lauréats pour la
création en 2015 (40 000€ – Lionel Dosne de la chocolaterie Castelain et François Llado de Talaya).
Alessandra et Etienne de Chezelles de Verre & Transparence en catégorie ‘Ambition’. D’abord lauréats
en 2012, puis membres depuis 2015, Etienne et Alessandra sont à nouveau lauréats pour leur société
installée à Avignon mais aussi Saint-Etienne et Sainte-Maxime. L’entreprise vauclusienne propose un
service global, du bureau d’études à la mise en œuvre de produits verriers, avec une spécialisation
‘piscine en verre’ (accompagnateur : Laurent Danset d’Alizé-Bâtiment, Daniel Labails de MDD et Bruno
Paglia de BP Amorçage).
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